
1 
 

男塾ROCK の会201４活動の軌跡 

 

 

 

実施期⽇  ： 平成２６年５月６⽇（火） 

     活発な意見交換も行われましたが、「和を以って尊しと為す」の精神の持ち主達のことですから、 

概ね無事に決まりました。(^^ゞ 

      下に打合せの様子を撮った画像を紹介します。 

      ７名の出席でした。（３名の方は都合により欠席） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⽇時・場所  ６月２⽇（月）１５：００〜１６：３０ アウガ５Ｆ企画室１にて 

参加者    川崎、⼩山内、太⽥、下山、⾼橋、カダールから千⽥さん（飛び入り参加） 

 

        司会（太⽥）より 開会のことば、企画の趣旨と講師紹介がありました。 

 

       「男塾ＲＯＣＫの会」川崎会⻑挨拶 

       今年度はじめての活動です。楽しくやりましょう。講師の伊藤先生は私と様々な活動をしてきた 

       お仲間です。よろしくお願いします。 

 

       生け花講師の伊藤先生より 

       ⾃⼰紹介と生け花の意義、⼩原流の歴史、特徴、本⽇の進め方等について資料をもとに説明が 

       ありました。ここまでで、参加者の皆さんにも『生け花ごころ』が芽生えたような・・・ 

 

              〜〜〜 以上で⼤分雰囲気も出てきたところで 〜〜〜 

 

       各⾃が選んだ陶器の焼酎カップや⽔差しに「⽴てるかたち」でバラ、いぼた、かすみ草の３種を 

       生ける作業に取りかかりました。 

2014.5.6 平成２６年度第 1回の定例打合せが⾏われました！！ 

 

 

2014.6.2 男の生け花体験会を開催しました！！ 
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       どれが主枝でどれが客枝？全体の形は？など、講師の先生の指導のもと、不明瞭なる頭脳と 

       パラパラな感性？をコントロールしつつ奮闘（格闘？）し、ついに各⼈・各様の作品ができあが 

       りました。 

 

       このような努⼒の結果である⼤いなる作品をならべて鑑賞会を開催することができました。 

       じつに創造的な時間と空間を、和やか、かつ楽しい雰囲気で満たしたのでありました。 

 

       下の集合写真の穏やかな笑顔が素敵です！？（撮影してくださった方にも感謝です。） 

 

       講師の先生からは、作品についての講評をいただきました。（内容は後⽇？？？） 

 

       おわりに 

       川崎会⻑からお礼のことばがあり、講師の伊藤先生にお礼の品を差し上げました。 

       伊藤先生にはまったくのボランティアで、お忙しい中を本当にありがとうございました。 

  

当日の様子を画像で紹介します！！ 
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◇この企画は、会員それぞれの心に残っている⻘森県ゆかりの⼈を、10分間スピーチで紹介し合う 

初めての試みです。 

 

       ◇各⼈が紹介した⼈物は以下のとおりでした。 

 

        ・会⻑の川崎洋明氏は、⾼校時代の友⼈でアイスホッケーの名選手“佐藤真弘さん”を紹介。 

        ・⼩山内誠氏は、取材し続けたねぶた師“佐藤伝蔵さん”を紹介。 

        ・下山宜孝氏は、りんご農家で画家の“常⽥健さん”を紹介。 

        ・鳴海勇蔵氏は、観光カリスマで地吹雪ツアーの仕掛⼈“角⽥周さん”を紹介。 

        ・⾦森春樹氏は、交流し続けている⻘森⼤学の学園⻑“盛⽥稔さん”を紹介。 

        ・⾼橋政治氏は、⾃然真営道を著した江⼾時代のエコロジスト“安藤昌益”を紹介。 

 

       ◇皆さん、紹介した⼈物についての思いを熱く語っておりました。 

 

          企画が、クローズド（参加資格：会員のみ）でしたので、皆さまにお聞かせすることが出来なくて 

          とても残念でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

2014.7.6 企画第３弾 「この⼈を紹介」を開催しました！！ 

企画が、クローズド（参加資格：会

員のみ）でしたので、皆さまにお聞か

せすることが出来なくてとても残念でし

た。 

是非、会員になって、しゃべくって欲し

いと切にお願いする次第であります

（笑） 
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◇開催日時 ： 平成２６年７月１４日（月）１０時～１１時３０分 

   ◇場  所 ： 西部市民センター ２Ｆ 第２学習室 

 

    ◇企画内容 

 

     テーマ：時事ニュース雑感 

     『日本をめぐる外交情勢と問題点』 

        特に中国、韓国、北朝鮮の動向 

話し手 川崎 洋明 (ニュース時事能力検定２級) 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇「あおもり寿懇話会」、「男塾ＲＯＣＫの会」 共催 

 感想： 

  川崎さんが所属する「男塾 ROCK の会」ほか「あお 

  もり寿懇話会」「悠々会」「西部寿大学 GLC」「新城

白樺会」など、熟年層の皆さん 50 名ほどが参加し

ての講演会となりました。 

新聞の切り抜き 60 余点を、Ａ３・１２ページの資

料にまとめて配布され、これに一言コメントをつけ

て、ひとつひとつ説明していく講演会でした。 

不安な極東情勢の中での日本の役割と将来への展

望を語り、最後に「戦争のない平和な世界になるこ

とを願っています」と、締めくくりました。 
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※王余魚沢（かれいざわ）と読みます。 

◇開催日時 ： ７月１３日（日） 

    ◇場  所 ： 浪岡王魚沢倶楽部の森 

    ◇テーマ  ： 語りと歌のシンフォニー 

 

     ◇今回は、水棲生物の研究者 弘前大学の佐原雄二教授のサンショウウオや 森を流れる美人川に棲息する 

生物のお話しでした。 

      子供たちと一緒に川に入ってトンボのヤゴなど色々な生物を見つけました。 

     ◇その後は、森の音楽祭を楽しみました。 

      アコーステック・バンド ： リュドミラ＆ＬＵＮＡＳＧＵＹＳ 

      ゴスペル・コーラス   ： ＦＬＣＴ  

      ＧｉｐｓｙＳｗｉｎｇＧｕｉｔａｒ： Ｍｒ.齊藤 

      アコーステック・ジャズ ： 田中義也  

      魂のフォーク・ソング  ： 今井實人 

      落語 ： 馬はなし亭呑助  

 

     感想： 

      男塾 ROCK の会のメンバーの一人・小山内誠さんが主宰する『NPO 法人ういむい 

      未来の里』CSO の「森の体験会＆森の音楽会」が開催されました。約 80 人の参加 

      を得て、渓流での水棲生物採取ワークショップや、青森市内で活動するミュー 

      ジシャン 5 組のライブ演奏がありました。 

      NPO メンバーによる綿アメサービスに、子どもたちは大喜びでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐原先生がリードしてワ

ークショップ中！ 
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『男塾』メンバーの懇親も兼ねて楽しみました！！ 

仲間に加わって一緒に何か・・・を外してみたい方は是非、入会くださいネ＜待ってま～す＞ 

 

貝焼き味噌（けやぎみそ）を肴（さかな）に日本酒を楽しむ会 

       ◇日 時 ： １０月２２日（水） 午後４時３０分から 

       ◇場 所 ： 中三デパート前の昭和通りから夜店通りに向かったところにあります 

              夜店通りに向かって右側にあります 

              お店は、地下にあり、潜った感覚も遊びごころを少しくすぐられました。 

              当日は、店主直々に『けやぎみそ』つくりを目の前で実演していただきました。 

 

 

子供たちには「綿あめ」

のサービスもありました

（早く！・・・） 

 

森の中での音楽会 演

奏に聞き入る参加者 

⽇本語が上手なロシア

⼥性、右手の⼥性シン

ガーとのハーモニーが素

晴らしかった！！ 
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              その後、才能があるように見える何人かの方々には、作り方の個人レッスンという 

              特典が与えられ、中でも特に才能が認められた方には、初級『けやぎみそつくり』 

              講習の修了証を口頭（？）で授与されたようです（未確認情報です） 

 

              なんといっても味の決め手は「味噌」で、加えて食感はというと・・かきまぜ方や 

              どのタイミングで火を止め、余熱による加熱に移るか・・・にあるようです。 

 

              私も、上級者をめざして、周囲の皆さんには取りあえず初級者の「けやぎみそ」を 

              試食してもらうことといたします（ご協力の程・・・） 

下にお店の中の様子と当日楽しんだメンバーの写真を掲載しました 
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◇日  時 ： １１月６日（木）１８：３０～２０：００ 

     ◇主要議題 ： うたごえ“おやじ喫茶”開催準備と役割分担について 

             参加者に楽しんでもらえるよう細部にわたり打合せしました。 

             （でも毎年抜けがある・・・） 

             準備する側もこの時が最も楽しく、充実した時である。 

             （完璧とは私達の為にあると錯覚するのも、おやじの経験値の高さ故か・・） 

             なぜか反省会兼忘年会は（一瞬で）決まりました！！ 

             おやじは、最も乏しい資源である『時間』の管理には絶対の自信を持っているのだ！！ 

                  出席者の眠たげな瞳の奥に目標実現への気概が・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も歌って・・忘れかけた青春のページに・・行ってきました！！ 

『うたごえ“おやじ喫茶”』で！？ 

今年で３回目となりましたが、多くの方々の想いに支えられて、とてもにぎやかなものとなりました！！ 

 

      ◇当日は参加予定者が、予想を大きく超えたため資料が間に合わず、増刷ということで 

       一部配布が遅れてしまいました。大変、申し訳ありませんでした。 

       また、カダールの皆さまには必要以上のご負担をおかけしてしまいました。 

 

      ◇『喫茶』では、直前の講座にパネリストとして出席された(株)八甲田の八桁（ヤケタ） 

       社長より提供していただいた『水出しコーヒー』ほかも出され大変好評でした。 

 

      ◇ご参加いただいた皆さまの『とても楽しかった！！』の一言を残してお帰りになられた 

       方が大勢おられ、スタッフの疲れが吹き飛び、時間を共有できたことが何よりのご褒美 

       となりました。 
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たいぞうさんのリードの元、皆さま大きな声を出して青春時代にタイムトリップしておられたのでは・・・ 
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雪解けの音が聞こえる季節になりました。 

今回は、次年度に実施する企画を持ち寄ってのプレゼンと選考会（議）です。 

『遊びごころ』と『楽しんでいただきたいと思う心』が、たくさんの企画案を出させました。 

 

          ◇日 時：２０１５．３．６（金） １８：３０～ 

          ◇場 所：アウガ ５Ｆ 男女共同参画プラザ・カダール 研修室 

          ◇出席者：男塾ＲＯＣＫの会メンバー 

              （顧問の千田「カダール」副館長も参加してくださいました） 

 

           結果 ＞＞＞ ６件の企画の実施を予定することとなりました。 

                  ４月中には具体的な内容と実施期日などをお知らせしたいと思います。 

 

          ＜追記＞当日は、会計決算報告もありました。（次年度への繰越金が出て黒字でした。） 

              会計を担当された方は元銀行マンかダイヤ正確の鉄道マンなのでは・・！？ 

             （お疲れさまでした） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

都合で出席できなかったメンバーが２名おりました。次回、元気なお顔を⾒せてくださいネ！ 

写真撮影にご協⼒いただいた方に感謝申し上げます。 

 

各企画にご参加いただいた皆さまと企画の開催にあたりご協⼒いただいた『その道の達⼈』の方々に心より感謝申し 

上げます。 

２０１５年３月 男塾ＲＯＣＫの会一同 

 


